



Die ausgedruckten Seitenteile liegen zum Ausschneiden auf der Schneidunterlage bereit.



Zur Verstärkung wurden mit Kartonstücken seitliche

bilität. Wen die Muse gepackt hat, der kann noch die gesamte Inneneinrichtung analog den Fassaden gestalten, worauf wir ebenfalls verzichtet haben. Eine aus grauem Papier zusammengeklebte Rampe und der zusätzliche Türgriff beenden diese zusätzlichen Aufwände.

Fertig ist die Bastelei

Hat man alle Teile ausgiebig trocknen lassen, können alle Bauelemente wie bei einem Faller-Basic-Prinzip-Bausatz zusammengesteckt werden. Nun ist das Feuerwehrmagazin einsatzbereit auf der Bodenanlage, und das Feuerwehrauto muss nicht mehr im Regen geparkt werden.

Genau nach diesem Selbstbauprinzip lassen sich übrigens etwälche Modellgebäude anfertigen, bis man eine kleine Modellstadt hat. Dabei gibt es keine Grenzen.

Am Schluss hat man als Vater oder als Götti zusammen mit dem heranwachsenden Modellbähnler ein unikates Gebäude erstellt, dessen Bau immer in Erinnerung bleiben wird. 



Hier gibt es das Basic-Prinzip im Sortiment

Bahnorama → www.shop.bahnorama.ch

Hobby-Shop → www.hobby-shop.ch

Modellbauland → www.modellbauland.ch

Suter Meggen → www.suter-meggen.ch

Teilweise auf Auktionsplattformen